

2023年7月5日

## 焼肉ビジネスフェア 2023 出展報告

当協会が毎年特別協力している「焼肉ビジネスフェア」が今回より、「外食ソリューション EXPO」と名称も新たに7月4日～5日に大阪にて開催されました。

出展者、来場者、規模も拡大し、アフターコロナの今回は来場者数も昨年の11,204名から14,217名と前年比で+3,013名と大変多くの方々にご来場いただきました。

オープニングセレモニーでは、当協会の会長をはじめ、多数の理事も参加してのテープカットが行われました。焼肉業界の健全な成長と発展に寄与してきた『焼肉ビジネスフェア』の開催は、協会としても重要なイベントとなっております。

セミナー会場では、初日に、協会名誉会長で、株式会社叙々苑 代表取締役会長 新井泰道氏と当協会の理事でもあります日本食糧新聞社 常務取締役の岡安秀一氏との対談形式による『焼肉料理人歴 65年の集大成』として講演が行なわれました。大胆な発言もあり会場を沸かしていました。

当協会の賛助会員も多く出展しており、人手不足対応のロボット関連製品やAI搭載型のロボットも多数紹介されておりました。POSシステムもスマホオーダーシステムやインボイス対応等、外食産業DX化が進んできていると感じさせる内容にもなっておりました。

当協会もブースにて、協会事業の説明等を行い、数社の新しい仲間を迎える事が出来ました。また、当協会にて開催した「焼肉料理コンテスト」の決勝大会の様子を纏めた動画放映やレシピの展示をおこない、足を留めて見入る来場者の方々も散見されるなど、協会活動の一面を知って頂く機会にもなりました。

今後も引き続き「焼肉ビジネスフェア」に特別協力を実施してまいります。

関係者の皆さま、ご協力頂きまして誠にありがとうございました。

全国焼肉協会一同。